

La ceremonia tuvo lugar en el aula Magna del Colegio Nacional de Buenos Aires

La Academia de Educación celebró sus primeros 25 años

Ante una concurrida audiencia, la Academia Nacional de Educación celebró ayer el vigésimo quinto aniversario de su creación, en un acto al que asistieron los ministros de Educación, Juan Carlos Tedesco, y de Ciencia, Lino Barañao, y que tuvo lugar en el aula Magna del Colegio Nacional de Buenos Aires, dependiente de la UBA.

También estuvieron presentes el presidente de la Academia Nacional de Educación y ex rector del Colegio Nacional Horacio Sanguinetti y el ex titular del organismo Avelino Porto.

En diálogo con La Prensa Horacio Sanguinetti afirmó que "Hay



Horacio Sanguinetti, Juan Carlos Tedesco, Virginia González Gass, rectora del Colegio Nacional de Buenos Aires, y Avelino Porto durante la ceremonia.

una serie de problemas sociales que nos excede, tales como como la crisis familiar, que ha desertado del proceso educativo. Le tira a la escuela problemas como tener que alimentar, divertir, socializar y lo que menos hace es enseñar algo. Todo eso merece un análisis muy profundo que se hace y que habría que corregir ya".

"Desde hace unos años hay un apagón cultural muy fuerte en el que se ha perdido espacio. En el 2009 la educación parece ser más proclamación que acción. Más que debate es necesario discutir el accionar", destacó a *La Prensa* el académico Avelino Porto.

Luego, durante la ceremonia Sanguinetti y Porto discurrieron sobre la ardua labor desarrollada por la entidad educativa.

"La Academia lucha vigorosamente al servicio de la vocación educativa. Reúne a muchas primeras espadas de la disciplina, y las reúne con amplísimo criterio, sin cortapisas, sin prejuicios, constituyendo un ejemplo de pluralismo y de buen entendi-

miento. Todos apuntamos hacia el mismo fin, diríamos", subrayó Horacio Sanguinetti, presidente de la entidad educativa.

Luego agregó que "Nos ocupan las dificultades de un proceso educativo complejísimo, la deserción de la familia, el esfuerzo para incorporar al sistema a la mayor cantidad y en la mejor condición, el dilema de no perder calidad, la formación del docente, la dignidad de todos, la expansión del conocimiento, su puesta al servicio útil, la competencia con los medios invasores, que deberían ser grandes aliados de la educación formal y habitualmente no lo son".

Siendo testigo de la ardua labor que ha tenido la entidad desde sus comienzos en el año 1984, un año después de la vuelta a la democracia, el académico Avelino Porto se refirió a la continuidad del trabajo educativo.

"En las horas que vive nuestro país es necesario -más que nunca- reflexionar permanentemente alrededor del contexto que nos en-

márcas. Quienes estamos aquí sabemos que la crisis internacional que ha quebrado la economía mundial y los problemas que Argentina padece por su propia responsabilidad colectiva, son dos variables que no pueden ser ignoradas. Estas circunstancias acrecientan nuestros compromisos y nos obligan a un trabajo más arduo", enfatizó Porto a la audiencia.

Al finalizar la ceremonia se entregaron plaquetas a los miembros de número de la Academia ■

Mariana Baden